

## Gobierno Regional invertirá más de \$2 mil millones para salvar escuelas en Palena y Calbuco

*Frente a la crítica situación que atraviesan dos emblemáticos establecimientos educacionales de la región, el Gobierno Regional de Los Lagos anunció una inyección urgente de más de \$2.000 millones para ir en apoyo del Liceo Politécnico de Calbuco y la Escuela Roberto White de Palena, esta última recientemente clausurada por graves problemas de insalubridad.*



**E**l anuncio fue encabezado por el Gobernador Regional, Alejandro Santana, quien, junto a alcaldes, concejales y representantes de las comunidades educativas, abordó la preocupante situación que afecta a más de mil estudiantes entre ambas comunas.

*“Esta inversión millonaria es un esfuerzo que debería haber sido asumido por el Ministerio de Educación. Estamos respondiendo a una emergencia que no fue atendida por quienes tienen la responsabilidad constitucional de garantizar la educación pública”,* declaró el Gobernador Santana. *“No es solo una mala noticia para Los Lagos; es una mala señal para todo el país”,* agregó.

La Escuela Roberto White, ubicada en la comuna de Palena, tuvo que suspender sus actividades hace pocos días debido a fallas graves en su sistema de alcantarillado, calefacción y condiciones estructurales que ponían en riesgo la salud de sus 270 estudiantes.

El alcalde de Palena, Julio Delgado, valoró el compromiso del Gobierno Regional, *“Estamos tremendamente felices de contar*

*con este respaldo. Aunque esta situación debió haberse resuelto desde el Ministerio, agradecemos que el Gobierno Regional asuma este desafío y permita avanzar hacia una solución definitiva para la comunidad educativa”.*

Por su parte, el presidente del Centro de Padres y Apoderados, Yerko Raín, expresó su alivio: *“Nos vamos contentos. Hemos luchado por esto como comunidad. Lo único que queríamos era volver con nuestros hijos al colegio sin miedo a que siguieran enfermándose. Este es un paso gigantesco”.*

En el caso del Liceo Politécnico de Calbuco, el Gobierno Regional destinará más de \$1.772 millones adicionales para equipar y finalizar las obras de reposición de este establecimiento, cuya reconstrucción ha tomado más de cinco años. Más de 600 alumnos han debido asistir a clases en media jornada y condiciones provisionarias.

El alcalde de Calbuco, Marcos Silva, enfatizó la importancia de este apoyo regional: *“Es una obra de más de \$15.000 millones y el Ministerio de Educación no ha aportado un solo peso. El Gobierno Regional está cubriendo el 100% del costo, permitiendo terminar la obra más importante en infraestructura en Calbuco desde la construcción del pedraplén”.*



**¿Te interesa el teatro y las artes escénicas?**

**CICLO VIRTUAL**  
 “HABITANDO LA MARISMA”

- ★ Gratis
- 🕒 18:00 hrs.
- 💬 Dinámicas creativas
- 🌱 Sin experiencia previa
- 📽 Presentación del proyecto
- 🌿 Conexión con nuestro territorio
- 🎭 Artes escénicas como forma de encuentro

**DOMINGOS**  
 25 de mayo  
 01 de junio  
 08 de junio

📷 marismateatro 📞 +569 65669966